

Presiden Raúl y Díaz-Canel marcha de las antorchas en homenaje a José Martí



La Habana, 27 ene (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido, Raúl Castro, y el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, asisten a la tradicional marcha de las antorchas que se desarrolla en La Habana en homenaje al más universal de los cubanos: José Martí.

El homenaje de este lunes se ha desarrollado bajo la máxima martiana De América soy hijo: a ella me debo. Ese es el compromiso que une a miles de jóvenes en la histórica Escalinata de la Universidad de La Habana, como también el de recordar al más grande discípulo del Apóstol, a nuestro Fidel.

El acto inició con un pase de lista simbólico con los nombres de jóvenes mártires que cursaron estudios en la Universidad de La Habana, luego, José Ángel Fernández, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria -FEU-, continuó con una breve alocución, y un homenaje al fundador de esa organización, Julio Antonio Mella en el Memorial que guarda sus cenizas al pie de la Colina Universitaria.

El presidente de la FEU aseguró que «los cubanos tenemos el inmenso privilegio de contar con Martí, ese que es de todos y para el bien de todos, vigilante y alerta ante las amenazas de tiempos presentes y futuros, antimperialista y genuino defensor de la unidad entre los pueblos de América».

Igualmente, dijo que ante los actos vandálicos y cobardes que vulgares delincuentes al servicio de los enemigos de Cuba cometieron en días pasados, se levanta la condena unánime de todo un pueblo y el enérgico rechazo de los estudiantes y jóvenes que jamás permitiremos que se ofenda nuestra historia, nuestra dignidad, nuestros principios y nuestro compromiso de ser fieles, sean cuales sean las amenazas o las dificultades. Nadie nos arrebatará la revolución, acentuó. (Fuente: JRebelde).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/213011-presiden-raul-y-diaz-canel-marcha-de-las-antorchas-en-homenaje-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba